

# Cuerpo de Bomberos del Cantón Marcelino Maridueña Feliz Día de las Madres Marcelinenses



**El Jefe del Cuerpo de Bomberos Tnte. Cnel. Jacinto Galarza Monserrate junto al cuerpo administrativo y operativo envían un efusivo saludo a cada Madrecita marcelinense en esta fecha tan especial, Feliz Día.**

*"Sonríes cuando alcanzó algún logro, me das aliento cuando dudo, me demuestras fortaleza cuando estoy triste. Eres admirable Madre. Para todas las Mamitas de nuestro cantón les deseamos que desde que comiencen este lindo día no dejen de recibir de parte de vuestros hijos todas las muestras y deseos de que pasen una celebración inolvidable junto a su familia" Feliz Día.*



## RENDICIÓN DE CUENTAS DEL PERIODO ADMINISTRATIVO DEL AÑO 2022



**Cuerpo de Bomberos del Cantón Marcelino Maridueña**



**La encargada del departamento financiero del cuerpo de bomberos inició devengando cada uno de los ingresos que mantuvo la institución en el año 2022, teniendo como sus mayores fuentes e ingresos el cobro de la tasa por impuestos prediales y el pago que realizan los usuarios a través de la planilla de energía eléctrica, el primer jefe, Jacinto Galarza, dijo que es un gusto poder trabajar, ya que cuenta con el respaldo del alcalde del cantón abogado Pedro Orellana y gracias a eso se ha conseguido un gran avance para la institución por que años atrás no se contaba con la tecnificación, herramientas y vehículos como los que se han conseguido ahora.**



## Bomberos de Marcelino Maridueña rindieron cuentas al pueblo

M. Maridueña.- Dentro de las actividades realizadas por los uniformados del cuerpo de bomberos del cantón Marcelino Maridueña, el jueves en horas de la mañana se llevó a cabo el acto de rendición de cuentas del periodo administrativo del año 2022.

El informe inició con la intervención del ingeniero Raúl Albán quien es el representante de la Asamblea Local Ciudadana y es quien verifica la transparencia de estos procesos donde el objetivo es que los ciudadanos del cantón conozcan sobre la gestión administrativa y financiera de cada una de las instituciones públicas.

La encargada del departamento financiero del cuerpo de bomberos inició devengando cada uno de los ingresos que mantuvo la institución en el año 2022, teniendo como sus mayores fuentes e ingresos el cobro de la tasa por impuestos prediales y el pago que realizan los usuarios a través de la planilla de energía eléctrica, el año anterior ingresaron a las arcas bomberiles \$186.248,88 y al final del año fiscal en las cuentas de la institución quedó un saldo a favor de 33.239,31. Siendo una exitosa gestión.

De la misma manera dio detalles de cada una de



las adquisiciones que fueron en equipos de protección y otras herramientas que se utilizan en el trabajo diario de los elementos de la casaca roja, asimismo, destacó la compra de una motocicleta la cual fue puesta a órdenes del departamento de prevención, ya que se la utiliza para realizar las inspecciones en la zona urbana y rural del cantón, además de que esta motocicleta es utilizada para la verificación de emergencias, esto quiere decir que es el primer vehículo en ser destinado a cualquier tipo de emergencia que se presente y constatar la gravedad de las mismas.

Por su parte, el primer jefe, el teniente coronel Jacinto Galarza, dijo que es un gusto poder trabajar en este cuerpo de bomberos, ya que cuenta con el respaldo del alcalde del cantón abogado Pedro Orellana y gracias a eso se ha conseguido un gran avance para la institución porque años atrás no se

contaba con la tecnificación, herramientas y vehículos como los que se han conseguido ahora. Además, agradeció y felicitó a todos los que conforman la institución bomberil, ya que tanto administrativos como bomberos se ponen la camiseta de la institución y luchan hombro a hombro junto al jefe para plasmar proyectos, actividades, todo en beneficio de la ciudadanía marcelinense.

Galarza se comprometió a seguir trabajando de la misma manera como lo hecho hasta ahora, porque el objetivo principal mencionó, es posesionar al cuerpo de bomberos como uno de los mejores de la zona.

En el acto estuvo presente el jefe político del cantón, quien en representación del gobierno nacional y el gobernador del Guayas felicitó al primer jefe, además se comprometió a trabajar de manera

unida para atender las necesidades de los ciudadanos a través de la coordinación de trabajo con cada una de las instituciones cantonales.

Ciudadanos que estuvieron invitados al proceso de rendición de cuentas felicitaron al primer jefe por su excelente gestión al frente de la casaca roja, ya que a decir de ellos años anteriores en el cantón no se contaba con esa calidad de equipos y vehículos para atender las emergencias que se presentan. (I)



El Tcnel. Jacinto Galarza hizo la entrega de un presente al Cap. Jimmy Martínez, invitado especial quienes es, bombero en los EEUU en el condado de Long Island.



## Prefecta hizo la entrega formal del diseño y estudio de la vía Naranjito - Marcelino Maridueña

Naranjito - M. Maridueña.- En la ceremonia de inauguración de la Vía que va desde La Resistencia hasta Puente Payo, la prefecta del Guayas, Susana González, le dio una buena noticia al alcalde Pedro Orellana y es que la autoridad provincial comunicó que ya estaban listos los estudios respectivos para la construcción de la vía Naranjito - Marcelino Maridueña.

En días anteriores, el Ab. Pedro Orellana Ortiz, alcalde del cantón Marcelino Maridueña, junto al Dr. Cristian Suárez, alcalde electo de Naranjito, asistieron a la sesión del Consejo Provincial del Guayas, donde la Prefecta Susana González reali-

zó la entrega formal del Estudio y Diseño de la Vía NARANJITO - MARCELINO MARIDUEÑA a las dos autoridades cantonales.

Con los estudios en las manos, los alcaldes se comprometieron a buscar el financiamiento respectivo ante la nueva prefecta del Guayas, Marcela Aguiñaga para que de manera urgente sea intervenida y los transeúntes puedan hacerlo en mejores condiciones. Cabe mencionar que dentro del plan de trabajo de la nueva autoridad de la provincia está el poder atender a los cantones en las vías que son de competencia de prefectura.

Asimismo, mediante diferentes reuniones de trabajo se ha podido observar la buena relación que se ha establecido entre los alcaldes y la prefecta Aguiñaga, es por esa razón que se espera que esta obra sea considerada en este mismo año para evitar que se sigan presentando accidentes y que los delincuentes sigan haciendo de la suya.

La Prefecta que se encuentra aún en funciones in-



formó que, este estudio, es el resultado de la gestión del alcalde, Ab. Pedro Orellana y que representa un gran avance para la realización de la anhelada obra que beneficia a ambos cantones. Por su parte, el abogado Pedro Orellana reafirmó que seguirá trabajando con el mismo ahínco con el objetivo de poder brindar obras para la población marcelinense y en este caso es muy importante poder restablecer esta vía, ya que es la principal conexión laboral, económica y comercial del cantón Marcelino Maridueña y otras poblaciones cercanas. (I)

